

— Je ne fais pas le *gentleman*, Excellence, je fais le Mahométan autant qu'il est en mon pouvoir.

— Le Mahométan ! et dans quel but !
— Le but ! eh ! Excellence c'est de faire lire et vendre mon livre !

— Diable ! voilà qui dénote un esprit fou et délié, Eléphantiaque. Quand on a autant de génie que vous, on est bien capable d'aviser à un expédient pour arracher un gouverneur aux effroyables dangers qui le menacent ! Ecoutez !

— J'écoute, Excellence !
— Et vous n'entendez rien ?

— Je n'entends que la girouette qui grince et le vent qui larmoye !

— Et moi j'entends le pas des rebelles, le cliquetis des armes, le... Oh ! l'eau me roule le long des membres, gros comme le bras ! Eléphantiaque, Eléphantiaque, sauve-moi, sauve-moi, mon ami ! Je te donnerai une mèche de mes cheveux pour te faire des lacets de souliers, Eléphantiaque !

— Je vous sauverai, Excellence ; mais n'oubliez pas votre promesse ! que la récompense offerte par votre magnanimité, dans ce moment critique, ne me soit pas déniée, alors que tout danger aura disparu ! Souvenez-vous de ce qu'a dit le prophète : "L'ingratitude est la vraie porte cochère pour sortir de la gratitude quand on est par trop embêté !" Sur ce, Excellence, je vous quitte et vais au pas de course, vous délivrer de ces truands que je me fais fort de vous ramener dans une heure, plus doux que des agneaux, plus humbles que des frères mendians, plus caressants, plus fléchants que des King-Charles !

— Oh ! Eléphantiaque, Eléphantiaque, si vous accomplissez ces prodiges, ces miracles, etc...

— Excellence, je ne demande qu'une mèche de vos cheveux ; mais qu'elle soit prête à mon retour.

— Elle le sera, ô Eléphantiaque !

Le secrétaire quitta gravement l'appartement de mylord gouverneur et se rend à la porte St. Roch.

La marée grossissante des démocrates rouges, couleur de sang de bœuf, y arrivait.

Le lendemain, avant l'aurore, ils étaient tous réunis, et, musique en tête et drapeau déployé, les soixante-dix se mirent en route... pour le Canada !

Cependant la renommée aux cent bouches les avait précédés et avait annoncé aux citoyens de Montréal, que les gardes Benninger allaient faire une entrée triomphale dans leurs murs ; — on arme, musique en tête, et drapeau déployé.

Il fut aussitôt résolu ;

"Qu'un steambot du nom d'Iron Duke irait à leur rencontre avec autant de curieux qu'il serait susceptible de porter ;

— Halte ! cria le secrétaire particulier du gouverneur.

La marée ne tient pas compte de cette injonction, vu et attendu que les marées n'ont pas l'habitude d'obéir aux humains, voir même aux secrétaires particuliers d'un gouverneur général du Canada.

Elle continue à monter.

— Halte ! l'arrêteras-tu, marée ! vociféra l'intrepide secrétaire.

Mais rien, rien, la marée avance toujours ! Alois, alors, pressant son cerveau, pour en extraire une idée, Eléphantiaque, gloire à lui ! tire de sa poche un immense parchemin sur lequel on lisait :

OR !
PLACE ! EMPLOI ! OFFICE ! PIGNONNÉS !
ARGENT !

Derrière ce parchemin on lisait aussi :

LACHETÉ !
HONTE ! DÉS HONNEUR ! SALETÉ ! OPPROBRE !
IGNOMINIE !

A la vue de la première inscription, les chefs des démocrates rouges sang de bœuf, se regardèrent sournoisement. Puis l'un parla à l'oreille de l'autre, l'autre à celle de l'autre, ainsi de suite, depuis le commandant jusqu'au sergent.

Cinq minutes après, la vaillante légion des démocrates rouges sang de bœuf, avait campé avec ses drapeaux couleur meurtre et incendie, ses triangles égalitaires, tout son bataclan, en un mot, autour du palais gouvernemental.

Les officiers banquettaient à l'intérieur dudit palais, et sous le prétexte qu'il valait mieux appuyer le gouvernement que le clergé, se vendaient pour des £., des bouteilles de brandy, etc., etc.

Tel, l'Iroquois, autrefois, échangeait sa liberté pour un verre de boisson forte !

C'est ainsi que fut indignement négociée cette brave légion des démocrates rouges sang de bœuf de Québec. Aujourd'hui ses chefs dilapident le fruit de leur ignoble marché, et ils prétendent avoir sauvé le pays, aux dépens de leur honneur.

Certes, le sacrifice serait immense... si la chose était vraie ! mais M. M. A. B. C. D, etc.

"Qu'un régiment de cavalerie les attendrait au débarcadère pour leur servir d'escorte d'honneur ;

"Que le canon de M^{lle} Ste.-Hélène saluerait les arrivants et qu'on prierait le steamer *Charity* d'y répondre ;

"Qu'un banquet leur serait offert à l'hôtel Donegana..."

III.

Maintenant, amis lecteurs, faisons avancer le temps de quelques heures.

Veillez donc, s'il vous plaît, donner un léger coup de pouce à votre montre, si vous en avez une, et admettons pour tout de bon que l'Iron

ne remarquent pas le stigmate gravé sur leur front :

MENSONGE !
VENDUS !

Nous apprenons avec plaisir que le secrétaire Eléphantiaque reçut, tout dernièrement, le prix de la délicate mission qu'il avait si habilement remplie.

La mèche du gouverneur général orne maintenant la chemise du secrétaire particulier !

TYPE MINISTERIEL.



En revenant du ministère, Un soir que j'étais rond, etc.

CHABOT.

MONOLOGUE.—*Ochh!*..... *Ochh!*..... c'est-y ben aujourd'hui le Vendredi Saint ? *Ochh!*..... Oui, c'est ça.—C'que c'est que le changement de lieu ! A Québec, j'éverrais à la physionomie qu'y m'faudrait faire, à neuf heures et demie, comm' Président d'la St. Vincent,—tandis qu'ici,—*ichh!*..... j'suis à nocer. *Ochh!*..... C'est drôle, cheux nous les fossais sont à côté des rues,—ici,—*ichh!*

Duke a rencontré *Jenny Lind* portant les soixante-dix, et que les deux vapeurs après avoir échangé l'accolade, les félicitations et les honneurs d'usage, s'approchent ensemble du débarcadère en bateaux de bonne compagnie.

Enfin le *Jenny Lind* s'arrête. Le canon de Ste.-Hélène fait retentir les airs, les batteries du *Charity* répondent, les soixante-dix descendent pâle-mêle, et forment leurs rangs tant bien que mal. Puis la colonne s'ébranle et le défilé s'opère de la manière suivante :

1^o. Le régiment de cavalerie de Montréal composé de neuf soldats à cheval et sabre au clair et de sept officiers *id. id.*